

Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Freitag, 20. März 2020

Gemeinschaft

Bei der Schaffung des Menschen stellt Gott fest:
Es ist nicht gut, dass der Mensch allein ist (Gen 2,18)
und macht aus einem einzelnen Menschen ein Menschenpaar. Der Mensch ist seitdem ein Wesen, das ohne sein Gegenüber nicht existieren kann und darum Gemeinschaft sucht und bildet.



Aktuell versuchen weltweit Regierungen, genau diese Grundbestimmung des Menschen außer Kraft zu setzen, um einer ungebremsen Ausbreitung des Corona-Virus entgegenzuwirken. Ich teile das Ziel und verstehe die Maßnahmen. Und doch beunruhigt es mich, wie hier in das Menschsein eingegriffen wird.

Und deshalb glaube ich, dass wir alle gefragt sind, kreativ nach neuen Wegen zu suchen, die uns und andere nicht gefährden und doch Gemeinschaft ermöglichen. Wie kann das aussehen? Zum Beispiel so: Nehmen Sie am Online-Treffpunkt des Pfarrverbandes teil, nutzen Sie WhatsApp, rufen Sie jemanden an.

Haben Sie eine andere Idee? Dann schreiben Sie uns bitte.

Bleiben Sie behütet!